

Las **jornadas interdisciplinares** pretenden abordar la Reforma desde una perspectiva amplia, la de un pensamiento capaz aún de **generar transformaciones significativas para el bien común**

.

#REFORMIEREN!



(MADRID, 17/10/2017) En el año 2017 se celebra el **500 aniversario de la Reforma** – motivo por el que el [Goethe-Institut](#) invita con diferentes proyectos a pensadores y pioneros internacionales de diversos ámbitos de la sociedad a compartir sus ideas y pronósticos acerca de los **conceptos de transformación, cambio e innovación**. ¿Dónde hay actualmente una necesidad o un potencial para reformas e innovaciones?

Con el objeto de revisar la Reforma como motor de búsqueda de una sociedad más responsable, más justa y capaz de vivir en paz, expertos internacionales conversarán los días **18 y 19 de octubre** en conmemoración del 500 aniversario de las 95 tesis de Lutero.

Las **jornadas interdisciplinares** pretenden abordar la Reforma desde una perspectiva amplia, la de un pensamiento capaz aún de **generar transformaciones significativas para el bien común**

.

Las sociedades actuales afrontan en esta era de la **globalización** conflictos que tienen su origen en cambios o transformaciones diversas (políticas, económicas, éticas, religiosas). ¿Cómo afrontan las sociedades estas realidades de manera que sea posible

convivir en paz

? La reforma supuso conflicto y avance a la vez. ¿En qué sentido el

pensamiento reformado

puede colaborar en la actualidad a la resolución de los retos presentes y futuros? El

momento actual

que vive no solo España, sino Europa en términos de conflicto y radicalización requiere un **diseño de nuevos parámetros y espacios de convivencia.**

[Programa detallado y actividades adicionales entorno a la Reforma \(PDF, 176 KB\)](#)

18.10. [PAZ, LIBERTAD Y REFORMA I](#)

17:00 H - GOETHE-INSTITUT MADRID | JORNADAS

19.10. [PAZ, LIBERTAD Y REFORMA II](#)

19:30 H - GOETHE-INSTITUT MADRID | JORNADAS

COLABORAN:



□

ENTREVISTA A ANA RUIZ, COORDINADORA DEL PACTO DE CONVIVENCIA

"España es un bebé en términos de libertad religiosa"

La Reforma como motor para una sociedad más responsable, más justa y capaz de vivir en paz

Escrito por Instituto Goethe
Martes, 17 de Octubre de 2017 12:31

>> *Leer la entrevista [completa](#) pinchando*

Fuente: Instituto Goethe